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さ が けん こくさいこうりゅうきょうかい

①携帯電話や銀行の通帳、キャッシュカードを人に売った

②自分以外の人のために、携帯電話や銀行の口座を契約してあげた

③在留カード（外国人登録証明書）を他人に貸した

④渡された他人のキャッシュカードを使って、ATMで現金を引き出した

⑤他人のIDを使って、注文した商品を受取人に成りすまして受け取った

「いいアルバイトがあるよ」

「商品を受け取って転送（受け取ってどこかに送ること）するだけだよ」

「口座から現金を引き出すだけだよ」

「短い時間で高い給料をもらえるアルバイトだよ」

「たすけてください - tasukete kudasai-」　Please help me.

「こまっています - komatte imasu-」　I'm in trouble.

「わたしは○○人です - watashiwa ○○ jindesu-」　I'm○○(nationality).

「つうやく　おねがいします - tsuuyaku onegaishimasu-」　I need an interpreter.

アルバイトをするには、国の許可が必要です。許可を受けずに働くと罰を受けることがあります。

このような言葉で誘われたら、絶対に断りましょう。
近くの交番に行ったり、１１０番に電話して、警察に相談できます。

あなたも、犯罪に巻き込まれて
いるかもしれません！
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これは犯罪です！！！
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知り合いから、“簡単にお金を稼げるアルバイトがあるよ”と誘われて、軽い気持ちで引き受けた・・・

そんなことはありませんか？もしそうなら、あなたがしていることは犯罪かもしれません！
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覚えておきたい日本語
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周りの人に助けてほしい時や、110 番に電話するときに使える言葉です。覚えておきましょう。
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外国人日本語スピーチコンテスト
がいこくじん に ほん ご す ぴ ー ち こ ん て す と

１２月１７日（日） 13：00～16：30

伊万里市民図書館
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外国人のための無料専門家相談
がいこくじん むりょうせんもん か  そうだん

[ひる9：00～12：00]12月7日(木)

[どようび・にちようび12：00～16：00] 12月16日(土)
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くらしさぽーとさがの外国人無料相談会

090-3328-2123（くらしさぽーとさが 松枝さん）

◆通訳が必要な人は、予約してください。
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外国人のための囲碁講座
　　　　　 “Go” Class for Foreigners!
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毎週金曜日（祝日はお休み） 17：00～19：00

無料
0952-25-7004
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plaza@pref.saga.lg.jp
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※先生は日本語で

　話します

◆通訳が必要な人は、1週間前までに予約してください。

0952-22-7830　　 info@spira.or.jp

①黒豆　　　　　　一年中「まめ（まじめ）」に働き、「まめ（健康）」に暮らせるように

②かずのこ（ニシンの卵）　　　　　 たくさんの卵がある＝子どもがたくさん出来るように

③えび　　　　　　　　 腰が曲がるまで元気＝長生き。えびの赤色＝魔よけの色

新しい年がきてから初めて神社やお寺に行って、一年の感謝や、新しい年も

無事に過ごせるように祈ること。宗教が違っても大丈夫です。家族や友達と

行ってみましょう。

新年１回目の夢に出てくると、今年１年は運がいい！と考えるものが３つあります。

あなたの夢には、出てくるでしょうか？

お正月に食べる、お弁当のようなものです。

おかずのひとつひとつに、意味があります。

地域や家庭によって様々ですが、代表的なおせち料理のおかずとその意味を紹介します。

12月16日／1月20日（毎月第3土曜日）
13：00～16：00

正月
しょう　がつ

新年（新しい１年）を日本では「正月」と言います。

お正月の過ごし方や正月にだけ食べる料理など、日本の正月文化を少し紹介します！
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